

Meine Mia

18.04.2025 19:17

Abschied

Holly war am Ende nur scheinchwanger, das hatten wir auch noch nie, aber es sollte wohl so sein...

Es war ein schöner Frühlingsanfang, das Wetter so warm und sonnig und so haben wir viele herrliche Spaziergänge gemacht. Und am Ende, wie stets die Seniorenrunde mit Mia. Es war, als würde sie alles ganz intensiv aufnehmen und besonders genießen. Die Kinder mit zur Kita bringen, immer besonders toll, sie war immer Fabiennes allerliebste Mia...ud dann kam dieser Freitag, als sie nicht mitgehen wollte. Am Samstag mochte sie nicht mehr essen, nur etwas Wasser vom Hipplöffel und Sonntag fing sie an, sich vom Rudel abzusondern, sie hatte entschieden, daß es Zeit zu gehen ist. Ich fuhr mit ihr zum Lieblingsplatz, sie schaute nochmal und hielt die Nase in den Wind, aber sie mochte nicht mehr mit mir gehen. 1000 Tränen später kam unser Tierarzt und wir ließen sie gehen, in meinem Arm, auf ihrem geliebten Sofa. Alles gut, ich bin so dankbar...über 13 Jahre durften wir dich haben, liebste Mimi.

Alles hat seine Zeit, sich begegnen und verstehen, sich halten und lieben, sich loslassen und erinnern.



Mias letztes Bild, was für eine schöne Zeit das war

Einen Kommentar schreiben